
中央中学校区小中一貫教育             平成３０年７月２０日           

地域と共にある宗像の郷「中央学園」 中央中 東郷小 南郷小 

  学園コーディネーター通信 学園 CN 西 健 一 

共通目標 :目標を持ち、自ら考え、行動し、ねばり強くやり通す、心豊かで健康な子どもの育成 

 

平成 30 年度 中央中 体育祭 ・ 南郷小 運動会 

   ５月１９日（土）、中央中学校で、雨上がりのやや冷たい強い風のもと、全校生徒３６４名 

による赤・緑・黄・青の４ブロック対抗の体育祭が実施されました。 

 

 

 

 

 

 

また、５月２６日（土）には南郷小学校で、やはり雨上がりのさわやかなグラウンドで 

全校児童２１８名による赤・白２ブロック対抗の運動会が行なわれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度 学校運営評議委員 紹介 

        森   保 之 （福岡教育大学教職大学院教授）・ 

井 浦 潤 也 （地域有識者 前中央中 PTA会長） 

        宮 崎 直 也 （地域有識者 前南郷コミュニティ青少年育成部会員） 

        中 村 弘 志 （南郷コミュニティ事務局長） 

        天 野   勤 （東郷コミュニティ事務局長） 

        宮 柱 由紀子 （南郷小学校 PTA関係者 母親代表） 

        吉 田 由理枝 （東郷小学校 PTA関係者 母親代表） 

        山 下 善 也 （中央中学校 PTA関係者 会長）      以上８名 

 

  第１回学校運営評議委員会 

   ５月２４日(木)１７時３０分から東郷小学校で、福岡教育大学大学院森保之教授以下８名の宗像

の郷「中央学園」学校運営評議委員と宗像市教育委員会、そして東郷小、南郷小、中央中のスタッ

フ２４名が集まり、本年度第１回の宗像の郷「中央学園」学校運営評議委員会が開かれました。 

まず、新しい評議委員の委嘱や自己紹介があり、次に本年度の活動方針･計画や評価計画について、

担当校である東郷小学校水田校長から説明がありました。その後は、PTA 部会と地域部会の２つに

わかれ、本年度の各部会の活動について活発な意見が交わされ、最後は全体での活動に関する熟議

が、なされました。そして今年度は、交通安全教室だけでなく、３校一斉清掃を地域・PTA の力を

あわせて実のあるものにすることを実行目標としました。 

会の終わりに当たって、森教授より「共通目標をしっかりと見据え、学校、地域、ＰＴＡの三

者が実現可能な活動を」と指導助言がありました。また、宗像市教育委員会からは、「子どもの力

をしっかりと引き出す活動にしていきましょう」とあいさつがあり、２０時３０分に閉会となりま

した。 

 

 

中央中 部活動 紹介 

  中央中学校 部活動紹介の第２回目は、サッカー部と剣道部です。 

《 サッカー部 》 

部員数   男子  ２３ 名   ・  女子  ０名 

          

  顧問の木付、井料先生やコーチの重藤先生を中心として筑前地区

大会、福岡県大会を目指して日々厳しいそして集中した練習を続け

ています。 

 

 

《 剣 道 部 》 

部員数   男子 １０ 名   ・   女子 ５名 

 

顧問の池田、平田先生やコーチの緒方先生を中心として筑前地区

大会、福岡県大会を目指して日々気合の入った稽古を続けています。

7 月 8 日の地区大会では準優勝し、筑前地区大会へ進んでいます。 

 
第２号 

南郷小学校 

中央中体育祭にて 


